

平成24年度山形県工業会通常総会開催!



安房新会長

4月24日(火)山形市「ホテルメトロポリタン山形」において、平成24年度通常総会が開催された。

総会には工業会会員40余名が出席し、平成23年度の事業報告の承認に続き、平成24年度事業計画案の決定が審議され、原案どおり可決決定した。新年度事業としては、国・県等の重点施策の普及など「新連携支援制度」「地域資源活用プログラム」「中小企業支援ネットワーク強化事業」等の施策を会員に周知し、企業間等連携推進事業を支援する。

また、県との連携を深めるため、商工関係各課長と本会役員との懇談会を開催し、県の施策や産業界の状況などについて情報交換を行う。

役員改選が行われ、10年の長きに渡って会長を務めた前田製管株式会社相談役の前田直己氏が勇退し、新会長には、株式会社タカハタ電子代表取締役の安房毅氏が就任した。

引き続き講演会が行われ、「6次産業化における地域製造業の役割」と題して、農林水産省東北農政局経営・事業支援部長橋本政樹氏の講演が行われた。

山形県産業科学館入館者400万人突破!



本会が指定管理者である山形県産業科学館(霞城セントラル内)の入館者数が5月12日(土)、2001年1月の開館以来400万人を突破した。

山形県産業科学館で記念式典が行われ、節目の来場者となった山形十小4年の高品晃君に記念品として家庭用プラネタリウムが贈られた。

記念式典で室岡和夫館長は、「子どもたちの好奇心や感性、輝く目があふれる館であることを喜びに、これからも充実した館にしていきたい」と挨拶した。

同館には昨年度、約29万8千人が来館。簡単な工作や実験が出来るワークショップや、ペダルをこいで発電するなど体験型のコーナーに人気がある。

平成18年度から指定管理者となり、本会の連携機能を活用した事業を展開中。

7月28(土) 29(日)

申込み
不要

'12青少年のための科学の祭典in山形

楽しい科学工作のブースが盛りだくさん!自分で作って実験してみよう。ものづくりの楽しさや科学のおもしろさを体験できますよ!!

- 時 間 【1日目】10:00~16:00
【2日目】10:00~15:00
 - 会 場 霞城セントラル1Fアトリウム・産業科学館4F発明工房など
 - 対 象 どなたでも、出入自由 ■参加費 無料
- ※工作したものを持ち帰るための袋をもって来てね!

お問い合わせ
お申込みは

山形県産業科学館

TEL.023-647-0771 FAX.023-647-0772

〒990-8580 山形市城南町一丁目1番1号 霞城セントラル内低層棟

URL:<http://y-sunka.org>

※イベント参加者への駐車券は発行していません。あらかじめご了承ください。

ぜひ来館ください!!